

Cette cérémonie est plus que particulière au regard des graves évènements qui ont marqué l'année passée, nous sommes encore aujourd'hui **choqués par ces moments tragiques**. Je souhaite que cette plaie puisse se refermer et je nous associe au mouvement général ambiant de consternation.

Bien qu'étant dans une situation privilégiée, **il faut être réaliste**, nous devons admettre de réduire nos objectifs, pour ne pas vivre au-dessus de nos moyens.

Chaque responsable est soumis au même dilemme de **continuer à faire autant avec moins de ressources**.

La Châtaigneraie n'échappe pas à la règle, l'Etat principal pourvoyeur de fonds des communes, n'est plus en capacité de nous apporter un niveau d'aide équivalent, les communes doivent **participer au redressement national** et nous y contribuons.

Pour info (source insee) la population de la Châtaigneraie arrêtée en 2013 est de **2662 habitants**, en 2015 nous avons enregistré 20 naissances.

Avec les nouveaux cantons en vigueur depuis mars 2014, La Châtaigneraie, en sa qualité de commune la plus peuplée, reste le **chef-lieu** d'un ensemble qui est passé de **20 à 40 communes** du fait du regroupement avec Sainte Hermine.

Avec le schéma départemental de coopération intercommunale défini en octobre 2015, on sait aujourd'hui que la Communauté de communes du Pays de **La Châtaigneraie gardera son identité et son périmètre**.

**La mutualisation** s'est traduite par des initiatives concrètes : nous partageons du personnel spécialisé quand nous n'avons pas besoin d'un temps complet.

Pour nos compétences communales, nous pouvons **disposer aujourd'hui de services concrets intervenant au profit de plusieurs communes** comme la peinture routière, et, très bientôt, le broyage des branches et la numérisation de nos réseaux.

La Communauté de Communes définira avec nous, en 2016, **un projet de territoire pour les 10 ans à venir**, en fonction de nos capacités à travailler ensemble, de nos moyens financiers, de nos ressources humaines.

**La vie associative et sportive est toujours active à la Châtaigneraie**, bravo pour les performances obtenues dont nous sommes fiers, et tous mes encouragements à nos jeunes pour les résultats acquis la saison passée.

Pour mémoire le sport à la Chataigneraie c'est 18 associations compétitions et loisir pour un total de 1250 licenciés et adhérents

Après un bilan de l'année passée, je peux qualifier 2015 de positif et j'associe à cette réussite mes adjoints et membres du conseil municipal, Madame Deborde – directrice générale des services, tout le personnel, ainsi que tous ceux qui ont permis de voir aboutir les projets mis en place.